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Schriftführer Schachfreunde Wehringen 

 

Bericht des Schriftführers 

 
Liebe Vereinsmitglieder, 
 
in meinem Amt als Schriftführerin, will ich auch alle Anwesende zur 1. 
Jahreshauptversammlung der Schachfreunde Wehringen, recht herzlich begrüßen. 
Bei mir dauert es sicherlich nicht so lange wie bei meinem Vater, der wohl in seinen 
Beiträgen schon einiges rein gepackt haben wird. 
 
Ich will mich vorwiegend an Daten halten und darauf hinweisen, dass nach 7 Monate der 
Vereinsgründung bereits die 1. Jahreshauptversammlung statt findet, warum? 
 
 Unser Vorstand will sich an die Satzung halten und diese beinhaltet, dass die 
Jahreshauptversammlung immer Ende Januar stattfinden soll. Die Zeit der gewählten 
Vorstandschaft wird nun bei der ersten Periode, bis Ende 2015 verlängert. Erst bei der          
3. Jahreshaupt-Versammlung im Januar 2016, stehen dann wieder Neuwahlen an. 
 
Am 5. Juni 2013 wurde der Verein im Beisein von 25 anwesenden Personen, im Gasthaus 
Drechsel gegründet. 28 Personen konnte der Initiator der Vereinsgründung und später zum 
1. Vorsitzenden gewählte Franz Wildegger, als Gründungsmitglieder in die Liste eintragen. 
Die nicht anwesenden Gründungsmitglieder, hatten dies zuvor schon mit ihrer Unterschrift 
bestätigt. 
 
Andreas Euba von der Gemeinde, fungierte dabei als unabhängiger Protokollführer. Alles ist 
in der Homepage unter Gründungsversammlung nachzulesen, in welcher auch Bildern die 
Vereinsgründung dokumentieren. Deshalb brauche ich das nicht groß wiederholen. 
 
Bereits am 27. Juni 2013 wurde das Training mit Eigenmaterial im Spiel-Lokal unter der 
Bücherei begonnen. Dies alles ist auch schön in der Homepage „Über uns“ dokumentiert. In 
den folgenden Monaten kamen immer mehr Vereinsmitglieder und sogar Gastspieler zum 
wöchentlichen Training. Im Monat August fand und findet auch künftig kein Training statt. 
 
Am 5. September 2013 nach dem Ferien-Programm-Angebot, begann der Aufbau einer 
Jugendgruppe. Aus zuerst nur einem Kind wurden bis zum Jahresende dann 7 Kinder, die 
dem Verein zum 1. Januar 2014 beitraten und dem Verein jetzt 34 Mitglieder angehören. 
 
Am 5. Oktober (der 5. ist anscheinend ein Glückstag für den Verein) gewann man bereits das             
1. Punktspiel beim Auswärtsspiel in Walkertshofen, bei Stauden II  
 
Am 24. Oktober besuchte uns der BLSV-Kreisvorsitzende Manfred Ortlieb aus Klosterlechfeld 
und überbrachte die Beitritts-Urkunde zum BLSV, nun als vollwertiges Mitglied. 
 



Am 5. Dezember fand unsere Weihnachtsfeier, verbunden mit einem Nikolaus Blitz-Turnier,  
zuerst für die Jugend statt. 6 Kinder nahmen teil, wobei die an diesem Tag erkrankte Anja 
dann ihre Spiele später in den nachfolgenden Trainingstagen  noch nachholte. Auch für sie 
waren noch Lebkuchen und Spekulatius übrig geblieben. 
 
Bei den Erwachsenen gab es mit 20 anwesenden Personen Rekordbesuch. 15 Mitglieder 
stellten sich dem, für sie noch ungewohnten 5 Minuten Blitz-Turnier. Für manch einen war 
das eine wirkliche Tortur. Aber mit Punsch, Plätzchen, Stollen und Nikoläusen wurden sie für 
den Stress vom 1. Vorstand entschädigt, der das alles bestens organisiert hatte. So endete 
dann nach 2 weiteren Trainingstagen das Jahr 2013, das uns alle hoffnungsfroh ins Jahr 2014 
blicken lässt. 
 
Vielen Dank fürs zuhören, das war der Beitrag der Schriftführerin, 
 
Sabine Bruckner 


